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PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO 

MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE SEÑALIZACIÓN VIAL DE ADVERTENCIA 

DE COLEGIO Y REDUCCIÓN DE VELOCIDAD EN EL ENTORNO DEL CEIP SAN 

FRANCISCO JAVIER DE LOS BARREROS.  

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 

Durante el Pleno del mes de enero nuestro grupo municipal presentó una moción en la que se 

describían una serie de deficiencias en limpieza y seguridad vial en el entorno del colegio San 

Francisco Javier, entre otras, los padres y madres se quejaban de la falta de repintado de marcas 

viales y señalizaciones verticales que anuncien al tráfico rodado de la presencia de un colegio en las 

inmediaciones y de la necesidad de reducir la velocidad. El pasado lunes 21 de septiembre, ya 

iniciado el curso escolar y a pesar del compromiso durante el mencionado Pleno del Concejal 

responsable, el señor Torralba, de que las señales verticales estaban pedidas y que estarían 

colocadas a lo largo del mes siguiente, pudimos comprobar que el entorno del colegio sigue sin 

contar con las mismas.  

PREGUNTA: 

1. ¿Qué ha pasado con las señales pedidas por el Gobierno hace casi 8 meses y por qué 

no se ha procedido a su colocación?  

 

 

 

En Cartagena, a 21 de septiembre de 2020. 

 

 

 

Fdo.: Aurelia García Muñoz 

Portavoz del Grupo Municipal  

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 
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